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O.D.V. 

Un affettuoso saluto a tutti voi presenti qui a Fiuggi al 1° Convegno di InArma A.P.I. e 

a quelli in collegamento da casa con Zoom e Facebook. 

Saluto e ringrazio il Vice Prefetto di Frosinone Dott. Francesco Cappelli per la visita 

ricevuta in vece del Sig. Prefetto di Frosinone Ernesto Liguori. 

L’Associazione InArma A.P.I., oltre agli appartenenti alle FF.AA. E DI PP. ha allargato le 
iscrizioni anche alle tante altre categorie inserite nello statuto, per assicurare agli 
iscritti una tutela individuale, familiare e sociale più efficace ed estesa, ’’InArma 
API’’ mette a disposizione una serie di servizi che spaziano dalla tutela previdenziale 
alle problematiche fiscali e abitative, alla difesa dei consumatori, al tempo libero, 
alla formazione professionale, gli iscritti per avere la nostra assistenza, si possono 
rivolgere ad una delle sedi presenti nel territorio  nazionale e all’estero, (che 
trovano nel sito www.inarmaapi.it). 
Per gli aventi diritto offriamo anche l’assistenza per: le cause di servizio, la pensione 
privilegiata, il ricorso per i sei scatti aggiuntivi, la perequazione (non corrispondente 
alle aspettative di tutti noi) il ricorso per il pagamento dell’Art. 54- non si possono 
e non si devono aspettare 5 e più anni per un diritto.  
Il servizio CAF, Patronato in presenza e online per tutta Italia e tante altre che man 
mano i tecnici ne individuano nuove e i soci stessi a segnarne altre. 
Tutto ciò sarà gestito e curato da tecnici di InArma A.P.I. esperti per ogni materia.  
L’associazione vuole essere presente costantemente nella vita dei propri soci, per 
rispondere a qualsiasi esigenza da loro rappresentata e in qualsiasi momento. 
Il nostro sito consente di iscriversi online con InArma, di creare la Tessera associativa 
e di conoscere tante altre cose che l’associazione mette a disposizione dei propri 
iscritti. 
, “” CON InArma A.P.I. MAI SOLO”” ‘’questo il nostro motto ‘’. 
Al momento vogliamo ricordare a tutti che questa associazione, si è fatta carico di 
alcune problematiche che interessano principalmente i pensionati e il sociale: 
 

1. La testimonianza nei vari Tribunali d’Italia (a volte si è costretti a spostarsi dalla 
Sicilia al Piemonte) con un rimborso spese che registra un taglio rispetto al 
collega in servizio di due terzi, per questo abbiamo avuto la risposta del 
Ministro della Difesa On. Crosetto, che ha ritenuta giusta la nostra segnalazione 
e rivendicazione per un trattamento inadeguato per il personale in quiescenza, 

http://www.inarmaapi.it/
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con la promessa che la questione potrà essere affrontata in sede legislativa per 
le opportune modifiche. 

2. Le varie segnalazioni al Presidente del Consiglio dei Ministri On. Giorgia Meloni 
per: 
a. L’applicazione del calcolo della perequazione della quale ne parleremo 

ancora insieme ad altre cose durante gli interventi che seguiranno. 
b. il T.F.S. che viene liquidato non prima di 3 anni dalla pensione, (per chi esce 

dal lavoro per anzianità) 
 

inArma A.P.I. affronta le problematiche sempre nel pieno rispetto delle Istituzioni e 

degli Enti, ma senza trascurare le richieste dei propri soci. 

Le attività di Volontariato svolte da InArma A.P.I. in questi tre anni dalla sua 

fondazione sono:  

1. 2022/23, sono stati svolti molti servizi per l’assistenza ai profughi ucraini, prima 

a Cracovia, per la consegna (alla croce rossa di locale) viveri di prima necessità 

e medicinali), il giorno successivo il Pullman si è recato a MUSZYNA cosi come 

richiesto dalle organizzazioni per caricare a bordo dello stesso 47 persone circa 

tra donne e bambini per il trasferimento a Roma presso la Caritas, dove sono 

giunti il giorno 2 aprile per il successivo trasferimento nei centri di prima 

accoglienza. 

2. Successivamente abbiamo assistito ancora le ucraine, presso una residenza 

estiva della Parrocchia di S. Policarpo di Roma, sita in Località Altipiani di 

Arcinazzo nel Comune di Trevi Nel Lazio (FR) per la consegna di generi di prima 

necessità, con la collaborazione dell’Amministrazione Comune di Trevi Nel 

Lazio. 

3.  sempre in favore delle esuli ucraine abbiamo consegnato scarpe, 

abbigliamento e varie cose per la cura della persona. 

4. Abbiamo fatto la raccolta fondi per due eventi particolari: Terremoto per la Siria 

e la Turchia e per l’alluvione in Emilia- Romagna; 

5. Abbiamo fatto un’offerta per sostenere le spese della trasferta dei giovani 

fedeli della Parrocchia di Santa Barbara -Colleferro- a Lisbona al G.M.G. 

(giornata mondiale della gioventù) per l’incontro con Papa Francesco mettendo 

a disposizione la nostra sezione a Lisbona per le loro necessità. 

6. abbiamo partecipato al seminario: " Protezione, diritti e partecipazione dei 
minori in emergenza" su tematiche relative al corretto approccio con l'infanzia 
e l'adolescenza in situazioni di emergenza  
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7. La Sez. di Solopaca, ha organizzato in più occasioni iniziative sia per i 
festeggiamenti in paese in favore dei bambini che per la raccolta fondi in favore 
della ricerca contro il cancro. 

 
8. La Sez. di Serracapriola ha collaborato con L’Amministrazione comunale alle 

varie iniziative per i spettacoli per i bambini e adulti. 
9. La Sez. di Ala, (TN) ha tenuto un incontro dal titolo “mi difendo dal tuo amore”, 

il ruolo fondamentale dei genitori e della scuola.  

Serata di approfondimento relativa al progetto sulla violenza di genere 

presentato nelle scuole. 

10. La Sez. di ALA (TN) ha organizzato anche altre attività ricreative e culturali. 

2^ parte 

Inarma giovani e PROTEZIONE CIVILE 
La nascente struttura InArma Sezione giovani, attraverso le segreterie regionali di 
InArma A.P.I. troverà idonea assistenza per creare i gruppi di Protezione Civile. 
Tale possibilità è riservata ai soci aventi un’età compresa dai 6 ai 45 anni. 
Per offrire a tutti la possibilità di far parte della nostra organizzazione e per 
frequentare corsi appositi. in base all’età che divideremo in quattro fasce:  

Da 6 a 11 anni;  
1. Da 12 a 14 anni;  
2. Da 15 a 17 anni. 
3. Da 18 a 45 anni 

La prima e seconda fascia potrà partecipare agli incontri formativi che l’associazione 
terrà presso strutture da individuare e/o presso le scuole dei territori. 
la terza fascia potrà partecipare ai corsi di formazione a loro riservati per una 
preparazione adeguata e per essere inseriti nella Protezione Civile a 18 anni.  
Mentre la quarta sarà inserita da subito per la frequenza dei corsi e per i servizi di 
volontariato. 
InArma terrà presso le varie scuole interessate al progetto, incontri per la formazione 
dei giovani in merito alla sicurezza: a casa a scuola 
 e per strada. 
Il volontariato di Protezione Civile è nato sotto la spinta delle grandi emergenze che 
hanno colpito l'Italia negli ultimi 60 anni:  
l'alluvione di Firenze del 1966 e i terremoti del Friuli e dell'Irpinia, sopra tutti.  
Una grande mobilitazione di cittadini rese chiaro che a mancare non era la solidarietà 
spontanea, ma un sistema pubblico organizzato che sapesse impiegarla e valorizzarla. 
Il volontariato di protezione civile è diventato negli anni una realtà organizzata, 
formata e preparata, specchio di tutte le professioni e i saperi della società. 
 Una risorsa straordinaria in termini di competenze e capacità operativa che conta 
oltre 5mila organizzazioni in tutto il Paese. 
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LE CONVENZIONI: 
InArma A.P.I. ad oggi ha stipulato circa 3.500 convenzioni compreso quelle per la 
salute e il benessere in tutto il territorio italiano. (infatti oggi ci parleranno dell’ozono 
terapia) ed altro. 
 Le convenzioni per l’anticipazione del T.F.S. e varie agevolazioni, oggi saranno i tecnici 
della B.N.L. a presentarci le loro offerte. 
 

I Progetti Di InArma per il futuro: 
 

1. InArma oltre alle tante cose riguardanti i vari diritti previdenziali fiscali ecc. 
punta molto anche sulle attività di volontariato, per questo ha creato un 
gruppo che vi presenteremo oggi stesso; 

2. vogliamo creare per ogni città importante “la casa di InArma” da mettere a 
disposizione dei soci, per le esigenze per la salute prima e per tutto il resto 
dopo. 

3. Oggi InArma A.P.I. in totale conta circa 1700/1800 iscritti tra soci ordinari, soci 
familiari simpatizzanti e sostenitori. 

Siamo presenti in tutte le regioni d’Italia in molte province e in tantissimi comuni. 
Nei primi sei mesi del 2024, abbiamo trattato circa 2.105 richieste – segnalazioni- e 
studi in merito ai diritti previdenziali fiscali ecc.  dei soci (vedasi tabella). 
 
L’incontro di oggi è mirato principalmente a presentare la nostra struttura, la quale 
dovrà garantire ad ognuno prima di tutto la disponibilità, la competenza, l’onesta 
intellettuale e la trasparenza. 
Ogni socio di InArma deve poter trovare attraverso l’associazione sempre una risposta 
ad ogni sua richiesta!  
 
L’associazione mette tutto quello che ha a disposizione dei propri soci, grazie all’aiuto 
dei propri dirigenti presenti nel proprio territorio e della segreteria nazionale. 
Grazie alla disponibilità dei nostri Professionisti gli (Avvocati) per la parte di propria 
competenza i quali non hanno mai fatto mancare il loro sostegno. 
La stessa cosa è stata fatta dai Professionisti della medicina Legale, i quali hanno 
dimostrato veramente una competenza e disponibilità che va oltre le aspettative di 
ognuno, offrendo ai soci dove possibile un percorso per raggiungere l’obiettivo. 
Grazie ai nostri commercialisti, patronato e tutto ciò che riguarda il fisco i quali hanno 
offerto davvero tanto mettendo a disposizione la propria competenza sia il servizio in 
presenza che online, agevolando così il più possibile i soci. 
Grazie ai nostri tecnici che sono tra i dirigenti di InArma, i quali grazie alla loro 
esperienza maturata negli anni durante il lavoro, offrono un servizio per i soci molto 
prezioso. 
Grazie a tutti i dirigenti di InArma per il loro impegno, per la loro pazienza e per il 
rispetto mostrato verso InArma e verso le famiglie di InArma. 
Grazie di cuore anche ai soci familiari che hanno sostenuto questo nostro progetto 
consentendo di raggiungere quello che siamo oggi! UNA GRANDE FAMIGLIA. 
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Un grazie particolare lo rivolgo alle Autorità presenti qui oggi in Primis al Vice 
Prefetto di Frosinone Dott. CAPPELLI Francesco, il Dirigente del Commissariato della 
Polizia di Stato Dott. Sergio VASSALLI, al Luogotenente della G. di F. DELLA Tenenza 
di Fiuggi Vito Fiorenza ai vari rappresentanti delle FF. PP e FF. AA. presenti e a quelle 
che sostengono comunque i nostri progetti, alle Signore presenti in sala e in 
collegamento con facebook e Zoom per averci dedicato la loro attenzione. 
Un grazie altrettanto importante lo rivolgiamo alle Forze dell’Ordine per la 
disponibilità mostrata; 
un grazie lo rivolgiamo anche a tutte le Amministrazioni delle varie FF.AA. E DI POLIZIA 
PER LA DISPONIBILITA’ CHE NON HANNO FATTO MAI MANCARE. 
Ringrazio la stampa per il delicato lavoro che svolgono e per la loro disponibilità. 
Un grazie ai dirigenti di InArma che per motivi di salute non sono presenti qui e sono 
il Consigliere nazionale Filippo Di Bartola, il Coord. Regionale della Campania 
Vincenzo Salsano, il Coord. Regionale del Veneto Giacomin Andrea Ambrogio, il Vice 
Coord. della Reg. Puglia Cosimo Calabrese e tutti gli altri che ci seguono da casa. 
Ringrazio l’Hotel San Giorgio nella persona della Signora Sabrina e tutto il personale, 
per tutto ciò che ha fatto e farà per InArma A.P.I. perché ci saranno altri incontri nel 
prossimo futuro. 
Da qualche giorno stiamo affrontando UN ALTRO GRAVE problema,” IL pagamento 
della prima rata di pensione LA QUALE ha già fatto registrare dai tre ai 4 mesi di 
ritardo, generando disagi gravi alle famiglie le quali sono costrette a dover rinunciare 
a molte cose. 
Per questo ci siamo già attivati per segnalare la problematica al Polo INPS per i CC e 
alla sede centrale INPS per tutti gli altri appartenenti alle varie FF.AA. E DI PP. per 
conoscere le loro intenzioni. 
Dopo solleciti vari e lunghe attese abbiamo avviato la procedura per avere gli arretrati 
e l’aggiornamento della pensione per l’Art. 54. 
Abbiamo anche approntato un ricorso per il calcolo della perequazione, cosi come 
applicato oggi è penalizzante per chi ha versato più contributi che si vede superato da 
chi ne ha versato meno. 
Concludo dicendo a tutti la nostra forza è l’unione, oggi lo abbiamo dimostrato con la 
presenza di soci provenienti da varie Regioni d’Italia come la Sicilia, il Trentino, la 
Puglia, la Campania e da tante altre. 
I Professionisti, Avvocati che sono arrivati dalle varie Regioni, il Medico Legale Dott. 
Germini (Generale Medico in pensione), l’assistenza Fiscale il servizio del Patronato, i 
vari tecnici, possiamo dire che la struttura c’è è solida e cercheremo di renderla 
sempre più competitiva, grazie ancora a tutti e buon convegno, noi ci sentiamo in 
chiusura del convegno, lascio la parola a Stefano Raucci per gli interventi in 
programma come di seguito indicati: 
 

• La Dott.ssa CRISTINA CINARDI CONS. NAZIONALE DI INARMA, con l’incarico per 

attività e progetti di utilità sociale anche in relazione con altri organismi 

territoriali e con le famiglie di InArma A.P.I.; 
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• La Dott.ssa Itala Colaceci, ha illustrato all’assemblea alcune delle prestazioni 

che mette a disposizione dei volontari per essere pronti in caso di emergenze 

per eventi naturali come il terremoto, le alluvioni e altre cose che richiedono 

comunque un adeguata preparazione per affrontarle.  

• La Dott.ssa ha inoltre evidenziato che hanno bisogno di assistenza psicologica, 

sia il soggetto che ha subito un danno a causa di eventi particolari che il 

soccorritore   che presta il proprio aiuto. 

• Giovanni Saglimbene, Consigliere Nazionale di InArma, ha parlato dei diritti in 

generale spettanti agli iscritti di InArma e alcuni studi che sta facendo in merito 

al sistema pensionistico misto e per il sistema contributivo pien; 

• La Dott.ssa Maria Lucia Pelusi, proprietaria dell’ufficio CAF e Patronato di 

Colleferro “FISCO AMICO” attraverso il quale offre ad InArma molti servizi che 

vanno dalla compilazione del 730 a tutte le altre prestazioni riguardanti Fisco 

P.I. e consulenze varie, per alcune prestazioni offre anche un servizio online; 

• Matilde PROIETTI, ex Funzionario INPS collaboratrice della Dott.ssa Pelusi si 

occupa della domanda di pensione, del controllo dei contributi, delle domande 

per la pensione privilegiata, e tante altre sempre di natura previdenziale. 

• Avv. Pier Francesco Pistuddi, proprietario del CAF e patronato a Roma anche 

questo in convenzione con InArma, il quale offre tutti i servizi suddetti, in più 

Pistuddi, essendo Avvocato Penalista ha dato la propria disponibilità per 

qualsiasi esigenza riguardante la sua materia; 

• Avv. Luigi De Rasis Vice Presidente Vicario di InArma con Studio ad Alatri, ha 

informato l’assemblea del lavoro che si sta facendo in merito ai tanti diritti che 

in questa fase sono al primo posto: 

• i sei scatti aggiuntivi; 

• l’Art. 54;  

• la perequazione; 

• la pensione di privilegio; 

•  e il pagamento della prima rata di pensione che in questi ultimi tempi ha fatto 

registrare un ritardo di circa 4 mesi dal pensionamento; 

• Dott. Vincenzo Dell’Anna Reumatologo, ha illustrato l’ozono-terapia e le cure 

possibili non solo per l’uomo, informando l’assemblea che la sua associazione 

è presente in tutte le regioni d’Italia per poter soddisfare le richieste dei soci. 

• Avv. Maria Cristina Carbone con studio in Roma, ha illustrato all’assemblea 

alcune delle tante criticità riscontrate nei calcoli delle pensioni ed altre 

spettanze che a volte non vengono inserite nel cedolino di pensione. 

• Lei che è specializzata nella Previdenza militare ha illustrato alcuni passaggi 

riguardanti missioni all’estero prestate da Militari. 

•  Tutte le altre accessorie che vanno anch’esse inserite nel calcolo della 

pensione; 
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• Avv. Giovanni Giorgetti da Firenze, ha illustrato all’assemblea L’ISTITUTO 

DELL’Amministratore di sostegno e alcune tematiche riguardanti il diritto civile 

di famiglia e del lavoro. 

• Avv. Federica Perna e Dott.ssa Lucia Alessandra Iovane, financial Bankers 

gruppo B.N.L. Paribas, hanno illustrato le varie prestazioni vantaggiose per i soci 

InArma A.P.I.: 

•  prestito con la cessione del quinto; 

•  anticipo del TFS; 

•  noleggio a lungo termine di auto; 

•  e tante altre prestazioni che saranno inviate alla segreteria nazionale per il 

successivo inoltro ai soci. 

• Dott. PIERLUGI GERMINI, Medico Legale (Generale Medico in pensione) il 

quale ha illustrato all’assemblea numerose soluzioni per avere un diritto 

riguardante la salute. 

• Come presentare la domanda per il riconoscimento della malattia dipendente 

da causa di servizio, come presentare inoltre la domanda per la “privilegiata” 

le varie categorie delle malattie e le spettanze per ognuna. 

Alle ore 19:45, il Presidente Remo Paniccia con il suo intervento, ha ringraziato e 

salutato tutti per aver partecipato all’evento. 

Stefano Raucci che ha fatto il moderatore dell’evento, tutti i tecnici, professionisti, 

i Dirigenti di InArma A.P.I. i soci ordinari e i soci familiari. 

 Il Presidente ci tiene a precisare che erano presenti rappresentanti di molte 

Regioni, per un totale di circa 120 rappresentanti di InArma A.P.I. ed afferma anche 

di ritenersi soddisfatto per la buona riuscita dell’evento. 

Un grazie lo rivolge ai rappresentanti delle Forze dell’Ordine presenti, IL Dirigente 

del Commissariato della Polizia di Stato Dott. Sergio VASSALLI, il Luogotenente 

della Guardia di Finanza Vito Fiorenza presenti all’evento e il Comandante della 

Stazione Carabinieri di Fiuggi per la disponibilità. 

I Dirigenti di InArma: 

 il Vice Presidente Vicario Avv. Luigi De Rasis, 

Il Segretario nazionale Marco Bastione; 

 il Tesoriere nazionale Fabio Romani; 

 il Cons. Nazionale Luigi Buttinelli (referente per la Polizia Penetenziaria); 
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il Consigliere nazionale Giovanni Saglimbene con incarico anche di Coord. reg. della 

Sicilia; 

 il Socio fondatore e Resp. di Sez. di Veroli Palmerino Paniccia; 

il Coord. del Trentino A.A. e Friuli Venezia Giulia Dott. Davide Pisano; 

 il Coord. della Puglia Michele Leombruno; 

 il Coord. Provinciale di Roma Giuseppe Vaia; 

 l’addetto Stampa Giuseppe Mauriello; 

 il Coord. della Provincia di Foggia Diego Gennaro PAESANI; 

 il Coord. della Provincia di Benevento Walter Cirulli; 

il Vice Coord. della Provinciale di Benevento Ernesto Pallotta; 

 il Coord. provinciale di Frosinone Dott. Claudio Paoletti; 

 il Resp. di Sezione di Ala (TN) Domenico Bazzanella; 

 il Resp. di Sezione di Anagni Fabio Bragalone; 

 il Resp. di Sez. di Serracapriola FG Massimiliano Ciuffreda, e tanti altri soci 

provenienti dalle varie Regioni e tanti altri che si hanno seguito da casa in 

videoconferenza. 

Ringrazio Il Ministro per gli affari Esteri Antonio Tajani il quale non è riuscito a 

partecipare all’evento a causa di impegni concomitanti ma ci teneva ad augurare 

una buona riuscita dell’evento a tutti i partecipanti. 

Ringrazio Daniele Marazzi il nostro Tecnico informatico per aver gestito in maniera 

ottimale l’evento per quanto riguarda la parte tecnica. 

Un pensiero lo rivolgo anche ai dirigenti e soci che per motivi di salute non sono 

riusciti ad essere presenti all’evento di Fiuggi. 

Prima di chiudere il convegno, il Presidente Dott. Paniccia Remo, ha consegnato 

tre riconoscimenti ai Dirigenti che si sono distinti per le attività svolte: 
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il Tesoriere nazionale Fabio Romani:  
A FABIO ROMANI 

TESORIERE NAZIONALE DI INARMA API 
 IN SEGNO DI RICONOSCENZA  

PER IL LAVORO SVOLTO  
A SOSTEGNO DELLE NOSTRE ATTIVITA’ 

FATTO CON PARTICOLARE  
COMPETENZA E DILIGENZA. 

IL PRESIDENTE REMO PANICCIA E IL CONSIGLIO DIRETTIVO NAZIONALE: 
LUIGI DE RASIS, ROBERTO SILTI, MARCO BASTIONE,  

GIOVANNI SAGLIMBENE, CRISTINA CINARDI 
 LUIGI BUTTINELLI, MARIACHIARA PANICCIA,  

PALMERINO PANICCIA, ROSARIO FERMO.    
 

 

Consigliere nazionale Filippo Di Bartola: 

PREMIO SOCIO DELL’ANNO 2023 DI InArma A.P.I. 
AL CONSIGLIERE NAZIONALE 

FILIPPO DI BARTOLA 
Con sincera gratitudine per il lavoro svolto e la grande 

                                                                                             professionalità dimostrata. 

IL PRESIDENTE REMO PANICCIA E IL CONSIGLIO DIRETTIVO NAZIONALE: 
LUIGI DE RASIS, ROBERTO SILTI, MARCO BASTIONE,  

FILIPPO DI BARTOLA, FABIO ROMANI, 
 LUIGI BUTTINELLI, MARIACHIARA PANICCIA,  

PALMERINO PANICCIA, ROSARIO FERMO.    
 

Michele Leombruno Coord. Regionale della Puglia: 

ATTESTATO DI MERITO  
A MICHELE LEOMBRUNO, 

COORDINATORE DELLA REGIONE PUGLIA 
 DI INARMA A.P.I., PER ESSERSI RECATO   

 IN UCRAINA ZONA DI GUERRA 
PER TRASFERIRE IN ITALIA 47 ESULI UCRAINE 

FUGGITE DALL’ORORE DELLA GUERRA. 

 NOBILE ESEMPIO DI ALTRUISMO,  

SOLIDARIETA’ E ARDIMENTO. 

 

IL PRESIDENTE REMO PANICCIA E IL CONSIGLIO DIRETTIVO NAZIONALE: 
LUIGI DE RASIS, ROBERTO SILTI, MARCO BASTIONE,  

FILIPPO DI BARTOLA, FABIO ROMANI, LUIGI BUTTINELLI, 
 CRISRINA CINARDI, MARIACHIARA PANICCIA,  

PALMERINO PANICCIA, ROSARIO FERMO.    

 
Il Presidente 

Dott. Remo Paniccia   

 


